

Homepage

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skgs@sk-rm.de
www.sportkreis-rems-murr.de
Facebook: Sportkreis Rems-Murr
Presse: Ralph Rolli

Ehrungen in den Volksbanken Stuttgart und Welzheim

28. Januar 2018

Sportkreisehrungen für Schulen und Vereine gab es in den Volksbanken Stuttgart eG. in Waiblingen, sowie in der Volksbank Welzheim eG.

In Waiblingen überreichte die Volksbank für die Kooperationen einen Scheck über 2.000 Euro an den Sportkreispräsidenten Erich Hägele.



v.l. Doris Michels, Dagmar Heyden, Mikhael Arodz, Margit Horter, Petra Schiek, Werner Klinge, Hans Rudolf Zeisl (Vorstandsvorsitzender Volksbank Stuttgart eG), Erich Hägele (Sportkreispräsident) Andreas Perazzo, Gudrun Kägi, Dominic D'Aría, Britta Metz, René Biler

Sportkreispräsident Erich Hägele begrüßte die Anwesenden und sagte, dass es ihm am Herzen liegt, dass zukünftig „die Kooperationen zu 100 Prozent bezuschusst werden.“ Hägele lobte weiter die vielen Kooperationen, welche von den Vereinen und den Schulen beantragt werden und ermunterte die Beteiligten, auf diesem Wege weiterzumachen.

Hans Rudolf Zeisl, Vorstandsvorsitzender Volksbank Stuttgart eG sagte bei seiner Begrüßungsrede: „Die Volksbank Stuttgart beteiligt sich sehr gerne an der Kooperation der Schulen und Vereine“ und er sehe, „dass dem Sportkreis Rems-Murr dies auch sehr wichtig ist.“ Zeisl: „Die Zukunft des Sports liegt an den Vereinen und Schulen und die Volksbanken unterstützt die Kooperationen sehr gerne – wir sind ein Teil der Gesellschaft.“

Sportkreispräsident Erich Hägele überreichte dann den Vereinen und Schulen jeweils einen Gutschein über 200,00 Euro und einen „guten Tropfen“ vom Sportkreispartner, den Fellbacher Weingärtnern e.G.

Bei der Überreichung sagten die Vertreter:

Aus Schorndorf, ASV Bauknecht Schorndorf, Mikhael Arodz: „Wir Ringer haben Kooperationen in 12 Schulen und führen dort jeweils einmal im Jahr eine Schulmeisterschaft aus – außerdem haben wir eine Kooperation mit einem Kindergarten.“

Doris Michels von der Reinhold-Maier-Schule in Schorndorf: „Wir sind eine Ganztageschule und haben reichlich Kooperationen u.a. mit dem TSV Haubersbronn sowie mit dem ASV Bauknecht Schorndorf.“

Petra Schiek, Direktorin der Reinhold-Maier-Schule: „Wir sind eine zweizügige Schule und haben Kooperationen mit vier Vereinen – und zudem auch ein Angebot für Väter an den Nachmittagen.“

Fellbach: Andreas Perazzo vom TSV Schmidlen: „Der TSV hat sehr viele Kooperationen u.a. mit der Anne-Frank-Schule und der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule, wir betreuen auch die Kinder in eigenen Arbeitsgemeinschaften.“

Gudrun Kägi, Direktorin der Anne-Frank-Schule: „Wir sind eine Ganztageschule und haben insgesamt 45 AGs, unser Schwerpunkt liegt im Bewegungskreis. Die Kooperationen sind für uns eine große Hilfe.“

Margit Horter, Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule: „Wir sind eine Ganztageschule und haben mehrere Kooperationen mit dem TSV Schmidlen.“

Winnenden: SV Winnenden, Dagmar Heyden, Leiterin der Geschäftsstelle: „Wir haben eine Kooperation mit der Albertville-Realschule, mit der Ludwig-Uhland-Schule sowie mit einer Grundschule im Schelmenholz. Für uns ist ein sozialer Umgang ganz wichtig und ein enger Kontakt mit den Schülern – aber auch mit den Lehrern.“

Werner Klinge von der Albertville-Realschule: „Wir sind eine vierzügige Schule mit insgesamt 650 Schülern und sind eine Ganztageschule. Die Sportprofile sind eine große Herausforderung, sehr wichtig ist uns der soziale Bereich und da ist die Kooperation Schule-Verein sehr wichtig.“

Waiblingen: René Biler, Leiter der KISS vom VfL Waiblingen: „Wir haben über 20 genehmigte Kooperationen. Der Verein kommt den Kindern zu Gute.“

Domenik D´Aria, Fachbereichsleiter Sport der Salier-Gemeinschaftsschule: „Wir sind eine große Schule und vierzünftig. Wir profitieren von den Kooperationen. Wir bieten bewegte Pausen an – die Kooperation ist ein großes Projekt bei uns mit neun beantragte Kooperationen und über 600 Kindern.“

In der Volksbank Welzheim ehrte Sportkreis-Vizepräsidentin Ursula Jud drei Schulen und die Turn- und Sportfreunde Welzheim für die Kooperationen Schule-Verein. Die TuS haben drei Kooperationen mit drei Schulen und wurden vertreten durch die Vorstandsvorsitzende Petra Schütte, Gerhard Christ (Vorstand Finanzen) sowie mit den Übungsleitern Waltraud Loos, Stefen Mürre sowie Abteilungsleiterin Turnen Theresia Koch.

Geschäftsstelle: Erbsetter Str. 58
71522 Backnang
Tel.: 07191-911 023
Fax: 07191-895 4050
Mail: skgs@sk-rm.de
www.sportkreis-rems-murr.de
Facebook: Sportkreis Rems-Murr
Presse: Ralph Rolli

Bei den Schulen wurden geehrt: Die Bürgfeld-Gemeinschaftsschule (vertreten durch Wolfgang Graß) durch die Kooperation Tennis, die Hofgarten-Grundschule, (Kooperation mit Tennis) und das Limes-Gymnasium, vertreten durch den Schuldirektor Frithjof Stephan (Kooperation Leichtathletik).

Aus den Händen von Ursula Jud erhielten die Geehrten jeweils einen Gutschein über 200 Euro sowie eine Flasche Wein vom Sportkreispartner, den Fellbacher Weingärtner e.G.



Die Volksbank überreichte einen Scheck über 500 Euro für die Kooperationen des TSF Welzheim, das Limes-Gymnasium, die Bürgfeld- sowie die Hofgartenschule.

Ursula Jud sagte bei den Ehrungen: „Wenn zwei Partner zusammengebracht werden, denen der Sport und die Vermittlung von Freude an der Bewegung, sehr wichtig sind, dann kann nur gutes darauf entstehen. Gemeint ist unser Projekt " Kooperation Schule-Verein" und die Partner sind in unserem Fall der Verein Turn-und Sportfreunde Welzheim e.V. sowie die drei Welzheimer Schulen: Bürgfeld-Gemeinschaftsschule, Hofgarten-Grundschule und Limes - Gymnasium die sich hier zusammengefunden haben.“

Jud weiter: „Dieses Engagement gilt es heute zu würdigen und wenn als dritter Partner noch die Volksbank Welzheim hinzukommt, dann können wir diese Würdigung und den Dank für hervorragendes Engagement von Schulen und Verein auch noch mit einer finanziellen Unterstützung unterstreichen.

Die Voba Welzheim vertreten durch Vorstand Karl-Thomas Starke einen Scheck von 500,00 Euro und damit die drei Schulen sowie der Verein jeweils 200,00 Euro bekommen, wurde der Betrag vom Sportkreis Rems-Murr aufgestockt. Auch dies untersticht die Wichtigkeit dieses Projektes.

Starke brachte zum Ausdruck, dass die Volksbank Welzheim sehr gerne diese Kooperation unterstützt, und stellte diese auch gerne für das nächste Jahr in Aussicht.